



Château St Pierre de Serjac

Glamour y espíritu familiar en el Pays d'Oc

Château St Pierre de Serjac

D30, 34480 Puissalicon, Francia
www.serjac.com
Teléfono: +33 4 67 80 76 00



Karl O'Hanlon regresaba a la tierra de los recuerdos de su infancia junto a su mujer Anita Forte para reinventar los códigos clásicos de la hospitalidad y el lujo tradicional. En 2008, la pareja fundaba el grupo **Domaine & Demeure** con una visión auténtica y sostenible del turismo enológico para la restauración de antiguos edificios en fincas vinícolas, conservando su identidad e integrándolos en el entorno natural, social y cultural de la zona.

En una de las fincas vinícolas más bellas de Languedoc, Karl y Anita apuestan por vivir estancias con espíritus libres donde te sientas como en casa. Inaugurado en 2016, tras dos años de renovación y una inversión de 25 millones de euros, el **Château St Pierre de Serjac** y su finca vinícola de 90 hectáreas es sin duda una de las propiedades más bellas del Languedoc. Sus 78 hectáreas de viñedos, la bodega, la tonelería y la sala de cata dedicada a la degustación de 50 cuvées de las fincas Bonfils, incluida la de Serjac, también se beneficiaron de esa renovación. Karl y Anita

han preservado la esencia y el encanto del lugar mientras le infundían un espíritu contemporáneo con acentos glamurosos y retro-chic.

Las ocho suites ubicadas en el castillo cuentan con vistas impresionantes de la finca y sus viñedos. Los interiores, diseñados por Karl O'Hanlon y la ex anticuaría Michelle Crouzet, tienen un tono glamuroso y casual. Candelabros venecianos y objetos antiguos se codean con sillas Luis XVI y cortinas de terciopelo moiré. Las paredes, en tonos suaves, muestran litografías antiguas, mientras que las bañeras de estilo imperio se asientan en las habitaciones como obras de arte. Desde la recepción, el bar con sus lámparas de pared de estilo retro, su chimenea del siglo XIX y sus sillones dan la bienvenida al visitante con su ambiente chic y acogedor.

Comer, un sesgo ecológico

Una de las principales prioridades de Domaine & Demeure es desarrollar la oferta ecoturística utilizando productos locales. Al piano, su director **Fabien Guillaume** se inspira en sus viajes y los años pasados en Reunión para inundar su cocina

con sabores originales. Después de trabajar en varios establecimientos de prestigio como el Hotel de Crillon o el restaurante de tres estrellas La Bouitte, Guillaume diseñó el menú del Restaurante Les Téléphones de Lyon.

La bodega, dirigida por **Laurent Bonfils** y su equipo, destaca el terroir y las variedades de uva para crear vinos emblemáticos y excepcionales. La bodega y las vides, restauradas entre 2013 y 2017, cobran vida durante todo el año alrededor de las degustaciones, veladas musicales o brunchs gourmet para una inmersión total en el universo del vino.

Una burbuja de relajación

En su tranquilo jardín mediterráneo, el spa ofrece un espacio dedicado a la relajación y el cuidado. Los rituales Cinq Mondes son realizados en sus cuatro cabinas. También se puede disfrutar de la piscina cubierta, bañada por la luz sureña que se filtra a través de los grandes ventanales. Abierto durante todo el año, el spa cuenta con un solárium y un espacio exclusivo para clases de yoga.



Home, sweet home

Un viento de libertad sopla sobre la finca con las treinta y seis casas de verano construidas en las antiguas dependencias del castillo. Estas villas son bonitas casas familiares donde la comodidad y el lujo de sus instalaciones no le restan carácter auténtico. Así, materias primas como la madera y la piedra se mezclan con la decoración contemporánea de sus salones. De 40 a 220 metros cuadrados, estas casas de vacaciones están equipadas con 2 o 4 dormitorios, un jardín con árboles y algunas tienen piscina privada climatizada. Otras, de un solo nivel, disponen de terraza y jardín cerrado, perfectos para alojar a familias con niños pequeños.

¿Cómo llegar al Château?

Château St Pierre de Serjac se encuentra al norte de Béziers, entre Pouzolles y Magalas (D30 entre Pouzolles y Magalas, 34480 Puissalicon). A tan solo 3 horas de España con los trenes AVE de Renfe.